



# 校長室だより

月立小学校 校長 鹿野田忠之  
令和4年1月27日 発行  
第 10 号

## 令和4年も子供たちのために

令和4年がスタートしました。子供たちも元気に過ごしています。

「オミクロン株」という新しい型の新型コロナウイルス感染症が拡大しており、学校としてもしっかりと対応策を講じながら、学校生活を送らせているところです。日数の少ない3学期ですが、子供たち一人一人が充実した日々を送れるよう、教職員一丸となって指導に当たっていきます。よろしく願いいたします。

始業式で校長から話した内容を紹介します。



みなさん、おはようございます。新しい年になったので、みんなで新年の挨拶をしたいと思えます。「明けましておめでとうございます」

いよいよ3学期が始まりました。今日みんなが元気に登校してきたこと、先生方はとてもうれしく思っています。またみんなで元気に学校生活を送っていきましょう。

さて、皆さん、今年は何年か知っていますか？寅は、十二支といわれる動物の中で三番目の動物です。寅年には「ねずみ年のときにまいた種が、丑年のときに種から芽を出し、寅年で地上に芽を出し、どんどん成長していく年」と言われているそうです。寅年の今年一年、みんながぐんぐん成長できるように、みんなで頑張ってください。

ところで、2学期の終業式で校長先生が話したこと、覚えていますか？「1年の計は元旦にあり」でした。皆さんは何か目標を立てましたか？校長先生は「学校のホームページからみんなの頑張りを多くの人に知ってもらおう」と「本をたくさん読む」にしました。既に目標を立てた人もいます。教室で3学期の目標だったり、今年の目標だったりを立てると思います。ぜひ、目標をもち、達成に向けて頑張ってください。

目標を達成するために大切な合言葉があるので、皆さんに伝えたいと思います。それは「**三つの気**」です。このことに気を付けて生活すると、きっと目標が達成されると思います。

一つ目は「**やる気**」です。何をするにも「やる気」は大切です。自分自身にやる気がないと、力は付きません。お家の人に言われたからとか、先生に言われるからという気持ちではなく、自分自身でやろうという気持ちを大切にしてください。

二つ目は「**元気**」です。病気やけがをしていると、何をやってもうまくいきません。「早寝早起き朝ご飯」に気を付けながら、規則正しい生活を送ってほしいと思います。また、体を鍛えることも大切です。体育や業間の運動を頑張りましょう。

三つ目は「**本気**」です。何事にも本気で取り組むことが大切です。本気で取り組むと、これまでできなかったことができるようになったり、分からなかったことが分かるようになります。

「**やる気、元気、本気**」は、**目標を達成するために大切なこと**です。この「**三つの気**」を大切にしながら、3学期を過ごしてほしいと思います。

3学期は、一年の中で一番短い学期です。今の学年の締めくくりと次の学年の準備をする大切な時期でもあります。

6年生のみなさんは、4月から新月中学校に進みます。1年生から5年生の皆さんは、一つずつ学年が上がります。1学期、2学期できたことをしっかり確実なものとし、うまくできなかったところは、この3学期にできるようにして、次の学年を迎えてほしいと思います。

さあ、今日から始まる3学期、目標に向かって「やる気をもち、元気に、そして本気」で学校生活を送っていきましょう。

# 月立っ子ギャラリー

今月も子供たちは楽しく、そして一生懸命学校生活を送りました。  
子供たちの元気な様子を御覧ください。

ホームページでは、子供たちの様子を毎日公開しています。

<http://www.kesenuma.ed.jp/tsukidate-syou/>



1・2年 そり滑り



3・4年 豆腐づくり



3・4年 まゆ飾りづくり



席書大会



業間なわとび

寒い日が続きますが、子供たちは元気いっぱい学校生活を送っています。「子供は風の子」を体現している月立っ子です。

そんな元気いっぱいの子供たちを、保護者の皆様、御家族の皆様、地域の皆様に見守っていただければ幸いです。

